

## Verantwortung Zuhause

Ja ich übernehme Verantwortung zu Hause. Ich glaube, dass jeder Jugendliche anfängt so langsam mit der Pubertät Verantwortung zu übernehmen. Eine Verantwortung von mir zu Hause ist, dass ich keine schlechten Werte vermittel, da sich meine kleine Schwester davon ein Beispiel nehmen kann und es selber dann auch tun könnte.

Währenddessen vermittel ich ihr gute Werte, damit sie sich eher was davon abguckt. Außerdem helfe ich meiner kleinen Schwester bei Hausaufgaben, falls sie mal Schwierigkeiten hat oder etwas nicht versteht. Ich probiere ihr neues beizubringen. Desweiteren helfe ich auch meiner Familie, wenn sie ein Anliegen oder Problem haben. Wenn ich irgendwo mal einen Fehler mache, gesteh ich ihn auch ein. Meine weiteren Verantwortungen wären, dass ich Rücksicht auf meine Eltern nehme und ihnen Aufgaben abnehme, wenn ich merke, dass sie zu viele haben. Zum Beispiel helfe ich im Haushalt, meine speziellen Aufgaben sind es den Müll zu entsorgen, meine Klamotten zu bügeln oder auch mein Zimmer zu staubsaugen. Außerdem kaufe ich auch mal für die Familie ein. Allgemein hat es sich mit der Zeit so entwickelt, dass ich mehr Verantwortungen übernommen habe, was meiner Meinung nach mit dem Älterwerden auch wichtig ist, da ich nicht mehr so sehr auf meine Eltern angewiesen bin wie damals als Kind.